

Negociar los tramos de autónomos y los planes de empleo

J. M. A. MADRID.

Saiz deberá negociar los nuevos tramos de los autónomos, que cotizan desde este curso por ingresos reales en el nuevo sistema. La reforma planteó la equiparación de trabajadores por cuenta propia y asalariados en términos de cotización en 2032. En esta década de transición, cada tres años se negocian las tablas.

No prevé ser tarea sencilla pactar con las asociaciones de autóno-

mos y el arco parlamentario una subida de las cuotas. No en vano, ya estrechó el calendario reformista en 2022 y se atrasó más de lo previsto.

No sólo se habla de pensiones públicas, también del resto de pilares para complementar la paga de la Seguridad Social. El Gobierno tiene pendiente el desarrollo del fondo público de pensiones que gestionarán cinco empresas privadas. El inicio del ahorro en este macro-

fondo dependerá del desarrollo de la plataforma informativa. Por su parte, las gestoras no esperan comercializar los vehículos de ahorro al menos hasta comienzos de 2024.

De igual manera, los planes del Ministerio pasan por resucitar el ahorro del plan de pensiones de empleo de la Administración General del Estado (AGE) durante la próxima legislatura, tal y como desvela este medio en exclusiva. El Esta-

do no realiza aportaciones en beneficio de los funcionarios y personal contratado desde 2011.

Además, siguiendo con el objetivo de complementar las pensiones públicas, la Seguridad Social aún debe seguir siendo el apoyo de sectores como la construcción, que están desarrollando un plan de pensiones de empleo a nivel sectorial. Hay más sectores interesados, como la hostelería, la industria química o los grandes almacenes.

Por último, la conocida *hucha de las pensiones* –el Fondo de Reserva– ha comenzado a recibir fondos por primera vez en más de una década. Una labor del secretario de Estado de Pensiones, *número dos* de Saiz, será la de realizar el seguimiento del volumen patrimonial de la hucha de las pensiones y negociar posibles cambios de gobernanza y de política de inversiones para un fondo que prevé acumular hasta 130.000 millones.